

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 10. Dezember 2009

Oranienschule

Beschluss Nr. 0123

Die mündlich gegebenen Ausführungen von Herrn Bussweiler, Leiter der Oranienschule, werden zur Kenntnis genommen, wonach die von Herrn K. beantragte Namensänderung der Oranienschule in „Hermann-Kaiser-Gymnasium“ bereits im Jahr 2007 von der Schulkonferenz abgelehnt worden sei. Der Namensgeber hätte nach Recherche von Historikern nicht die Dimension, um ihn den Widerstandskämpfern wie Bonhoeffer oder Stauffenberg zuordnen zu können. Neben einer in der Schule bestehenden Gedenktafel, habe man sich im Rahmen einer Projektwoche zum 150-jährigen Bestehen der Schule seiner Person sehr intensiv angenommen. Er werde der Schulkonferenz vorschlagen, den jährlich zu vergebenden Förderpreis der Schule für herausragende schulische Leistungen oder besonderes soziales Engagement als Zeichen der Würdigung in Hermann-Kaiser-Preis umzubenennen. Eine Namensgebung könnte ggf. für den Erweiterungsbau nach dessen Fertigstellung erneut in die Überlegungen der Schule einfließen.

+

+

Verteiler:

100230 z.d.A.

Seibert-Gölz
Ortsvorsteherin